

Ressort: Vermischtes

Zahl der Schwangerschaftsabbrüche im Jahr 2015 leicht gesunken

Wiesbaden, 09.03.2016, 08:47 Uhr

GDN - Die Zahl der Schwangerschaftsabbrüche ist im Jahr 2015 leicht zurückgegangen. Insgesamt wurden im Jahr 2015 99.200 Schwangerschaftsabbrüche gemeldet, 0,5 Prozent weniger als im Vorjahr, teilte das Statistische Bundesamt am Mittwoch in Wiesbaden mit.

Knapp drei Viertel (73 Prozent) der Frauen, die 2015 einen Schwangerschaftsabbruch durchführen ließen, waren zwischen 18 und 34 Jahre alt, 16 Prozent zwischen 35 und 39 Jahre. Rund acht Prozent der Frauen waren 40 Jahre und älter. Die unter 18-Jährigen hatten einen Anteil von drei Prozent. Rund 39 Prozent der Frauen hatten vor dem Schwangerschaftsabbruch noch keine Lebendgeburt. 96 Prozent der gemeldeten Schwangerschaftsabbrüche wurden nach der Beratungsregelung vorgenommen. Medizinische und kriminologische Indikationen waren in vier Prozent der Fälle die Begründung für den Abbruch, teilten die Statistiker weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-69156/zahl-der-schwangerschaftsabbrueche-im-jahr-2015-leicht-gesunken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619